

Caracas acoge desde hoy XXV Foro de Sao Paulo, tribuna antiimperialista de Latinoamérica



Caracas, 25 jul (RHC) Venezuela reúne desde hoy a representantes de la izquierda mundial que participarán en el XXV Foro de Sao Paulo, desde donde defenderán la soberanía de los pueblos ante los ataques de las potencias hegemónicas.

La cita que tendrá como sede la capital venezolana, Caracas, se extenderá hasta el día 28, y convocó a más de 124 partidos políticos en aras de fortalecer alianzas en favor de un plan de lucha para los movimientos sociales.

El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC), Víctor Gaute, en declaraciones exclusivas para Prensa Latina a su llegada la víspera al país sudamericano, aseguró que la Isla caribeña en las sesiones del Foro respaldará la causa venezolana ante las agresiones sistemáticas de Estados Unidos.

El también jefe de la delegación antillana al evento progresista ratificó el apoyo de La Habana al reclamo por el cese de la injerencia de Washington y sus aliados en asuntos internos de Venezuela.

Gaute refirió que con la treintena de enviados de organizaciones políticas, sociales y de solidaridad la mayor de las Antillas 'dice presente en el Foro para enarbolar las causas justas de los países que en la actualidad luchan por preservar su independencia'.

Destacó que la cita estará dedica al aniversario 236 del natalicio del Libertador Simón Bolívar, los 66 años de los asaltos en Cuba a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes y el cumpleaños 65 del comandante Hugo Chávez.

El también jefe del Departamento Ideológico del CC-PCC aseguró que las cuatro jornadas del Foro de Sao Paulo tendrán éxito, gracias al trabajo desplegado por los partidos venezolanos que integran el Gran Polo Patriótico, los cuales enseñarán al mundo la experiencia atesorada por el pueblo durante los 20 años de la Revolución bolivariana.

Gaute destacó que tras la clausura de la vigésimo quinta edición del Foro la izquierda saldrá fortalecida como sucedió en la década de 1990, cuando el líder brasileño Luis Inácio Lula da Silva, y el comandante Fidel Castro idearon la iniciativa.

'Este XXV Foro de Sao Paulo servirá además para concretar la unidad latinoamericana y caribeña', añadió al respecto el dirigente político cubano.

Entre los temas en agenda, los organizadores adelantaron los debates en torno al proceso de diálogo entre los principales actores políticos de Venezuela.

Igualmente, esta edición devendrá escenario de denuncia al impacto de la agresión económica y multiforme impuesta por la Casa Blanca contra naciones como Venezuela, Cuba y Nicaragua.

El Foro presentará las contradicciones del denominado Grupo de Lima con respecto a la declaración de la región como zona de paz por la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, así como las amenazas de invasión militar que la administración estadounidense mantiene sobre el país anfitrión.

Desde su nacimiento, el evento sobresale como espacio de convergencia, debate y acción conjunta, nacido del Encuentro de Partidos y Organizaciones Políticas de Izquierda de América Latina y el Caribe celebrado en 1990.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197106-caracas-acoge-desde-hoy-xxv-foro-de-sao-paulo-tribuna-antiimperialista-de-latinoamerica>



Radio Habana Cuba